

令和6年度 児童朝会 (講話87)

令和6年12月9日【はたらく1】
おはようございます。

冬休みまで、学校に来る日があと1
1にちになりましたよ。風邪などひか
ぬよう、手洗いやうがいをしつかりし
ましょう。

先週、電動キックボードのお話をし
ましたが、校長先生少し間違えたお話を
をしていました。昨年ルールが変わっ
て、免許がいるようになったとお伝え
しましたが、全く逆で、免許のいらな
い種類が販売されるようになりました。
すいません。ただし16歳以上し
か乗れませんので、ご注意くださいね。

では先週のお題です。皆さんには、將
来どんな乗り物があるといいと思
いますか?こちらにも、たくさん回答を
いただきました。ありがとうございます。中でも、「飲酒運転しよう」とすると、
すぐに110番される車」というのに
は驚きました。お酒を飲んで運転する
ことを飲酒運転言いますが、普通に運
転できなくなります。皆さんには「赤は
止まれ」などの交通ルールを守ってい
ると思いますが、こういう飲酒運転が
あると、事故にまきこまれてしまいま
す。だから、ルールだけ守っていれば
いいのではなく、いつもまわりに注意
しながら、道路を横断したり、自転車
に乗る必要があるのです。

さて、今日から新しい話題にいきま
す。「はたらく」って、どういうことで
しょうか?

「しごとをする」という声が聞こえ
てきましたね。では少し周りの人と聞

き合ってみてください。

では、みなさんの考えを聞かせてく
ださい。「お金をかせぐ」「だれかのた
めにうごく」なるほどいい答えですね。

では少し視点を変えて、この画像を
みてみましょう。

これは何をしていますか。「少年が
野球をしています。」ではこちらは「プロ
野球」どちらも野球をしているので
すが、どこか違うところがありますか。

これも考えてみてください。「子
どもがおかしをつくっています。」こ
ちらは?「パティシエがケーキをつくっ
ています。」どちらも料理をしてい
るのですが、どこか違うところはあります
か?少し周りの人と聞き合ってみ
てください。

これを、今週のお題とします。子
どもと大人が、野球、料理と同じことを
していても、どこかが大きく違います。
こうかなあと考えた人は、いつものよ
うに、校長室の前のボードに書きにきて
ください。

以上で校長先生のお話を終わりま
す。今日も最後まで聞いていただき、
ありがとうございました。